
湖南市議会だよりアンケート結果

タウンメール等を利用して各議会を紹介しては？

議員はもっと市民の中に入って市民の声を聴いていただきたい。
（主義・主張を超えて各種会合や行事に参加を）常に。

地域代表ではなく、住民全員対象に一番参加しやすい時間帯で小学校区ごとに定例
会終了後には必ず（無理なら年２回程度）議会報告する場を作っていただきたい。

その他　市議会について

地方自治に関連する国の法令の立法・改正（重要と思われること）。

1人ぐらしの方への記事。

市民による社説。 学生が見やすいコーナーがほしいです。

議会だよりに掲載してほしい記事や企画はありますか？

ふれあいバスの事。

その他　市議会だよりについて（自由記述）

今回初めて見るので、じっくり
読みたいと思います。

いつも内容をしっかり読ませて
いただいています。市民と議会
をつなぐ極めて大事な情報手段
だと思っています。

その他　情報発信について

グラフ、数字、写真等の活用で
更に見せるか、魅せるかの工夫
がほしい。

市民にとってこれは重要だという
事項についてはメリハリをもって
記事を組んでいただきたい。

アンケートに、ご協力いただき感謝申し上げます。
今後の議会だより編集の参考にさせていただきます。

湖南市議会だより 12

湖
南
市
議
会
だ
よ
り

委
員
会
報
告


